

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Alloh SWT yang telah memberikan rahmat dan nikmat-Nya serta selalu memberikan petunjuk, membukakan pikiran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa pula penulis ucapkan kepada junjungan umat muslim sedunia yaitu kepada baginda nabi kita Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Peningkatan Kemampuan Membaca Notasi Musik Melalui Kegiatan Bernyanyi Pada Siswa Kelas III SDN Guntur 09 Pagi Setiabudi Jakarta Selatan”. Adapun salah satu tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyelesaikan skripsi ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin menyajikan dan memaparkannya dengan baik. Namun penulis menyadari masih banyak terdapat

kekurangan, baik sistematika penulisannya, segi kebahasaan maupun kelengkapan penyajiannya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan juga pengorbanan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih yang tidak terhingga kepada pihak-pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini.

Pertama, kepada Dra. Maratun Nafiah., M.Pd selaku ketua jurusan PGSD UNJ dan kepada semua dosen-dosen PGSD UNJ yang telah memberikan bekal ilmu yang sangat bermanfaat selama perkuliahan.

Kedua, kepada Drs. Waluyo Hadi, M.Pd., selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan arahan, bantuan bimbingan serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini, Dra. Marwati Mansyur, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan dukungan, perhatian dan kerjasamanya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ketiga, kepada Irwan Irawan, S.Pd., selaku kepala sekolah SDN Guntur 09 Pagi Setiabudi yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian serta kepada Ahmad Winata, S.Pd., selaku guru kelas III atas waktu dan bantuannya.

Keempat, kepada kedua orang tuaku tersayang (Ayahanda Dahlan Puarada dan Ibunda Juju Juhriah) atas segala doa serta limpahan kasih sayang yang tiada henti, kakak dan adiku tersayang (Nurul azizah Puarada dan Ahmat Dahlan Puarada) atas segala dukungan dan motivasinya, serta kepada kekasih tercinta (Elda Windayani) untuk segala kesabaran, kesetiaan, serta pengorbananmu yang sangat besar agar aku bisa menyelesaikan pembuatan skripsi ini.

Kelima, kepada rekan-rekan PGSD khususnya kelas F Kaimana angkatan 2011 yang telah banyak memberikan berbagai informasi bermanfaat, serta kepada pihak-pihak yang telah membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa disebutkan namanya satu persatu.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terutama para pendidik dalam perbaikan proses belajar mengajar di sekolah dasar.

Jakarta, Agustus 2015

Penulis

Achmad Faisal P